

MSS 385
69/1264

Sábado 9 de agosto de 1913.

Una gran obra popular.

Se ha manifestado últimamente una tendencia general de los partidos a tratar de solucionar ~~la~~ y aún ~~de~~ a adelantarse a los problemas relacionados con el bienestar de las clases obreras. Siguiendo por este camino, se ha llegado a hablar de legislación de minimum de salario, fijación del número de horas de trabajo y seguro contra los accidentes producidos por él.

Si bien se puede esperar mucho de las medidas legislativas, ellas no ~~gan~~ bastan, desgraciadamente, por si solas, para remediar las necesidades de las clases desprovidas de recursos.

Hay instituciones privadas que se han dado cuenta de estos vacíos y en todo el mundo se ha producido una tendencia relativa a subsanarla.

Nos ha sugerido la idea de escribir estas líneas la inauguración, que tendrá lugar el Comingo, del edificio destinado a la Federación de Obras Católicas.

Este importante centro de acción social ha dirigido su actividad para resolver estos problemas aún en sus casos más variados: escuelas, biógrafos, asociaciones de ahorro, funciones deportivas, nada se ha escapado a su inteligente acción.

Llama la atención entre estos servicios la defensa judicial de los ~~obretos~~ a cargo de un competente cuerpo de abogados rentados por la misma institución. El problema que tanto se ha discutido de librar a los pobres de la explotación de los tinterillos queda, así, solucionado,

Otro tanto podríamos decir de la necesidad de dar al pueblo entretenimientos que lo aparten de las tentaciones del vicio, en sus escasas horas de descanso.

L inauguración del nuevo edificio de la Federación de Obras Católicas es, pues, un acontecimiento que debe ser ~~hastamente~~ celebrado por las clases populares.

J.P.

Centro de Estudios de Literatura Chilena
Pontificia Universidad Católica de Chile